

# BID lanza segunda edición de concurso universitario para el diseño de soluciones urbanas

*La fecha límite para enviar propuestas es el 1 de agosto de 2016*

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través del [programa de Ciudades Emergentes y Sostenibles](#), lanzó la segunda edición del concurso [BID UrbanLab](#), que invita a estudiantes universitarios a desarrollar soluciones creativas e innovadoras a los problemas urbanos que existen en Pescaíto, uno de los barrios más emblemáticos de la ciudad de Santa Marta, Colombia.

La fecha límite para enviar su propuesta será el **1 de agosto de 2016**.

El concurso busca proyectos integrales, transformadores y sostenibles que ayuden a mejorar vidas en el barrio Pescaíto. Este barrio fue seleccionado a fin de conectarlo con el resto de la ciudad de Santa Marta y devolverle su importancia histórica. Para ello, el BID se encuentra trabajando de la mano con la [Alcaldía de Santa Marta](#), [Findeter](#) y la fundación [Tras la Perla de la América](#).

En el [BID UrbanLab](#) podrán participar equipos de cuatro a seis miembros, conformados por estudiantes de los dos últimos años de carrera, inscritos en una universidad de América Latina y el Caribe, estudiantes cursando estudios de postgrado o jóvenes profesionales. Todos los equipos deben ser integrados por miembros de distintas disciplinas —tales como arquitectura, urbanismo, antropología, psicología, ingeniería, sociología, comunicación social, entre otras— a fin de abordar las distintas problemáticas que presenta este barrio y así poder diseñar una solución integral, innovadora e inclusiva para Pescaíto.

En 2015, la [primera edición del concurso](#) contó con la participación de 176 propuestas provenientes de 65 universidades de toda la región para transformar un perímetro del barrio de Curundú, ubicado en la Ciudad de Panamá. [El equipo ganador](#) tuvo la oportunidad de trabajar en la implementación de su proyecto e incorporarlo en el Plan de Acción de esta ciudad.

Cada una de las propuestas recibidas será evaluada por un jurado internacional de especialistas multisectoriales y las autoridades de la ciudad. Durante el mes de noviembre de 2016 los equipos finalistas viajarán a la sede del BID en Washington D.C, para presentar sus propuestas ante un jurado internacional. El equipo ganador recibirá un aporte de US\$5,000 y viajará a la ciudad de Santa Marta para validar su proyecto trabajando con especialistas del BID, nuestros aliados y la comunidad del barrio Pescaíto.

Para más detalles sobre las bases del concurso y sus fases de desarrollo pueden visitar <http://www.nexso.org/es-es/c/BIDUrbanLabSantaMarta> o enviar un correo electrónico a [bidurbanlab@iadb.org](mailto:bidurbanlab@iadb.org).